
甲州定期巡回・随時対応型訪問介護看護ステーション 

２０２１年度 第２回 介護医療連携推進会議  

●資料送付日  ２０２２年 ３月 ３日（木） 

●資料送付先  計１４名     

  地域住民代表：社協役員、区長 

笛 吹 市  ：長寿介護課職員、地域包括支援センター職員 

  施設側役職員：部門長、課長、事業責任者、事務部長、地域医療医師、事務局    

 
２０２１年度第２回介護・医療連携推進会議について新型コロナウィルス感染拡大防止のため、開催を自粛し

書面による代替開催とした。 

 

＜議 題＞ 

１.事業概況について 

資料送付し活動報告を行った。 

１） 事業所の現状報告について 
   １．利用状況・訪問状況 

     月別利用者数、地域別利用者数、月別訪問件数、看護・リハの訪問件数と訪問時間、 

１回あたりの訪問時間 

２．サービス利用者状況 

  ８月～サービス開始利用者の様子等 

２） 事業所の取り組みについて（フェイスブック紹介） 
 

２．質疑応答や意見交換の状況 
  資料添付のアンケートにてご意見・ご質問等を伺った。 

 

議題 １）事業所の現状報告について 

    ●42歳の若い年齢のご利用者がいて驚きました。 

    ●境川への訪問は時間がかかるが、点数が加算されないのは残念だと思います。 

    ●分かりやすい説明資料で理解しました。 

    ●次回以降、介護度別の利用状況がわかる資料（グラフ等）を示してもらうと有難いです。 

 

議題 ２）事業所の取り組みについて（フェイスブック紹介） 

    ●フェイスブックの投稿をたまに見て「いいね」しています。投稿を見てほのぼのします。 

      ●利用者の笑顔と熱心な取り組みの様子素晴らしいです。 

      ●一般的に馴染みのないサービスですが、フェイスブックでもわかりやすく紹介されていました。 

多くの方に知ってもらうための手段として SNS活用も有効だと感じました。 

 

◇ その他ご意見ご要望等 

      ●タブレットで 24時間様子を確認できるようになれば、スタッフの仕事が軽減できると思います。 

      ●核家族化が進み、介護施設入所や病院入院が加速すると思います。スタッフを集めるのが難し 

い問題。 

      ●利用者及び家族にとって大変助かりありがたいサービスだと思います。ご苦労も多いと思います 

が頑張ってください。 

 

＜次回開催について＞ 

来年度第１回の会議は２０２２年８月を予定しているが、新型コロナウィルス感染状況を注視しつつ開催を検

討したい。 


